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 Local: Auditório da Escola SENAI Humberto Reis Costa, Rua Aracati Mirim, 115 - Vila Alpina, São Paulo, SP. 

 Data: 13/03/2024 / Horário: 18:15h 

I. PAUTA: 

- Leitura da ATA fevereiro/24; - Palestra e eventos no Parque; - Nova empresa de vigilância - Aberto aos participantes da reunião 

para exposição das demandas inerentes ao parque e seu entorno 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

II. Relação dos conselheiros eleitos: 

 

II.1 Frequentadores Titulares: 

Osmar Lemes Dos Santos, Maria Luiza Mazzeo Dos Santos e Verônica Silva. 

II.2 Suplentes: João Batista Silva, Rosemeire da Silva e Bianca Helena Soares 

II.3         Trabalhador: Rogers Helison Almeida Romão. 

II.4         Entidade: AMOVIZA (Associação dos Moradores Comerciantes, Empresários e Amigos do Bairro de Vila Zelina,   

               representante Demétrio Dimitrov Neto e Victor Gers Júnior 

II.5 Poder Público: 

Administradora do parque: Simone Aparecida Onofre Titular: Aleksandro 

Romanauskas 

Suplente: Maria Aparecida Scarpin Fatoreto. 

III. Relação dos conselheiros. entidades. Poder Público e frequentadores presentes: 

 
Titulares: Osmar Lemes Dos Santos, Maria Luiza Mazzeo Dos Santos. 

Suplentes: João Batista Silva 

Entidade: AMOVIZA: representada pelo vice-presidente Victor Gers Júnior.  

Administradora do parque: Simone Aparecida Onofre  

Suplente: Maria Aparecida Scarpin Fatoreto. 

Munícipe e frequentadores: 

GCM: Claudio Gongora(inspetor de Divisão) 

Roney Cruz: CE Arthur Friedenreich 

Silvio Santos da Casa Civil 

Ivan Fotoreto representando a Vereadora Edir Sales Bianca Valerin: 

frequentadora 

Erica dos Santos: frequentadora 

IV. Relação dos conselheiros. entidades, Poder Público ausentes: 

Frequentadores Titulares: Verônica Silva, sem justificativa. 

Suplentes: Bianca Helena Soares, sem justificativa 

Trabalhador: Rogers Helison Almeida Romão, sem justificativa. 
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V. Da reunião, das votações e discussões do Conselho Gestor: 

       

       Iniciada a reunião com a palavra a administradora do parque Simone, proferiu os avisos preliminares; chamando a 

atenção do secretário Osmar Lemes, dizendo que está atrasando a entrega da ata com antecedência para leitura no dia da 

reunião. Afirmou que sua atitude está prejudicando o andamento do conselho, devendo ser substituído pelo secretário 

adjunto Vitor. Que o secretário Osmar está sobrecarregado, não devendo ficar mais na função. O secretario    Osmar 

Lemes rechaça com veemência as palavras proferidas pela administradora dizendo que a  minuta da ata foi entregue. 

Que a leitura da ata deve ser efetuada na reunião seguinte, ocasião quando os conselheiros e     presentes deverão fazer 

suas ressalvas, que a antecipação da ata ao grupo de conselheiros, não passa de mera liberalidade, apenas tão somente, 

para ganhamos tempo na reunião, nada mais. Inconformada a Administradora repudiou dizendo que não, que a ata deve 

ser entregue com antecedência, que não teve tempo de ler a minuta da ata enviada, que o secretário deve ser substituído 

pelo secretário Victor Gers. O secretário Osmar repudia dizendo que o secretário tem o prazo para lançar as ressalvas, e 

devolver aos conselheiros e administração no prazo de três dias, para que ata seja analisada e aprovada eletronicamente 

ou não caso ainda exista alguma ressalva. Victor pede a palavra e informa que solicitou uma ressalva na ata antes da 

reunião, face ao envio pelo secretário com antecedência.   

   A Administradora Simone em ressalva ao que fora registrado pelo secretário Sr. Osmar Lemes na presente ata afirma o    

Seguinte: Na reunião com o Conselho Gestor não foi pronunciado pela administradora a palavra substituição de 

secretario, e sim a ajuda e colaboração do segundo secretario caso houvesse qualquer dificuldade com a elaboração da 

ata, esclareço que o primeiro e segundo secretários foram nomeados em ata e sairiam no caso de votação do Conselho 

Gestor ou por livre e espontânea vontade. 

 

A Administradora Simone comenta sobre a casa de manejo, da iluminação das Copas das Arvores, das rondas internas, 

comenta sobre as 7 primeiras placas (das 14 autorizadas) que foram instaladas na pista de caminhada nos 1200m da pista 

com a ajuda do Victor Gers Jr., do João Batista e de funcionários do Parque. Comenta que a GCM não está entrando no 

parque, como vinham fazendo, pede a indicação de um Titular e um suplente para fazer parte do Conselho Gestor do 

Parque. Que a palestra de plantio de mudas para crianças foi realizada no dia 21/2/2024 com a UMAPAZ. Que há vários 

eventos no parque. A frequentadora Erica comenta e pede autorização para feira de artesanatos no parque, conhecido 

como Mãos Mentes Paulistanas, da prefeitura de São Paulo, com a colocação de 10 (dez) barracas em 16/04/2024. A 

administradora comenta sobre o Wi-Fi, cujas empresas responsáveis dispõem de um dispositivo que ficam sabendo 

quando a rede para de funcionar. Que foi substituída a empresa de vigilantes, que dispõe de brigadistas e vigilantes. 

Denominada Essencial. Que a frequentadora Bianca reclama do péssimo estado do playground. Simone afirma que todas 

as demandas são colocadas em atas. Osmar Sim são colocadas, mas sem qualquer solução. Silvio Santos, pergunta sobre a 

possibilidade de um cachorrodronomo no parque. Osmar afirma existir um ao lado do 56 DP, que o parque não comporta 

esse tipo de atividade, já que são permitidas a entrada de cachorros com seus proprietários, e não haverá funcionário para 

cuidar desse espaço, com limpeza e alimentação etc. Simone informa que o efetivo de vigilantes está lotado no total de 6 

diurnos e 5 noturnos. A conselheira Maria Luiza lança diversas demandas a seguir elencadas para providencias da 

administração: Colocação de Gradil na divisa entre o Parque e o CDC (questão de segurança). Brinquedos do Parquinho 

Infantil Sucateados. Bancos Sucateados. Substituição de conselheiros titulares que estão ausentes há mais de 3 reuniões,                                      

com 3 faltas sem justificativa. Quais os conselheiros que irão substituir os ausentes. Presença de Socorristas, 

equipamentos de Primeiros Socorros como desfibrilador. Quem autorizou corrida no Parque todos os sábados a partir das 

07:00h? O senhor Júlio, ministras aulas "Lion Chong", de forma voluntária no Parque há anos para terceira idade, todos os 

sábados das 08:00 às 09:00h, deveria fazer parte do programa do Parque. Aparelhos de ginastica que estão com parafusos 

soltos, falta de alça para se segurar. Solicitando a CGM, uma ronda pelo Parque a noite, principalmente na divisa do 

Parque com o CDC, fica um breu, esconderijo para meliantes. A iluminação na divisa com o CDC, Crematório, Parque 

Ecológico, é zero uma escuridão, as pessoas não podem caminhar sozinhas, tem risco de ser abordados por meliantes 

(risco de vida). Esses são pontos vulneráveis no Parque, por não ter mais muro e nem gradil, facilitando, entrada pelo 

CDC, onde tem arbustos, tornando-se esconderijos. Os vigilantes noturnos precisam fazer RONDA em dois, correm risco 

de serem abordados. Gradil em torno do viveiro do Parque para segurança dos pássaros. Colocar placas identificando os  
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pássaros frequentadores do parque. Pista de Caminhada quebradas, risco de quedas. Revitalização do Parque, (falta flores 

— Cores), para auxiliar na Polinização é a transferência de grãos de pólen, Ofício para a Guarda Florestal, visitar o Parque 

fazer palestras. Solicitar para a UMAPAZ, mais eventos no Parque voltado para o meio Ambiente. Transferir as lixeiras 

de reciclagem da entrada do Parque, para outro local, que não prejudique (risco), os frequentadores de adentrarem no 

Parque, local de passagem. Trocar as lixeiras por outras modernas e menores, transferir para outros lugares que não 

prejudique a circulação. Arborização, colocação de bancos, área, na parte que diz respeito ao Parque Infantil. Portas sem 

dobradiça, fechadura, na área da administração. Cobertura em torno da Administração. Wi-fi, deve ser revitalizado, mais 

potente. Banners, para convocação das Reuniões do Parque. Vários troncos que pode ser transformado em bancos. Lago 

das Carpas precisa ser mais iluminação. Solicitar para a SVMA, computador e impressora multifuncional, para 

Administração. Pinturas dos portões que foram concertados. Simone administradora afirma que a Igreja Rani foi 

autorizada pela administração, anterior a realizar o trote (não corrida) na pista de caminhadas e que vem realizando antes 

do conselho gestor. Que estão trocando o alambrado na divisa com o crematório, que a engenheira agrônoma virá no 

parque. Victor faz a seguintes ressalvas na presente ata :  sugere o seguinte :  1) "Que seja realizado estudo técnico da 

mudança dos containers de recicláveis para um bolsão externo ao parque defronte ao portão 2, onde tanto o 

caminhão de coleta como os frequentadores teriam fácil acesso, prevenindo assim a condição insegura aos frequentadores 

atualmente presente no próximo ao portão l; 2) "Outra recomendação seria de com a ajuda dos canais de sugestões via 

rede social (QR Code)  e/ou pré-contatos de frequentadores com membros do conselho, filtrar previamente alguns 

assuntos durante a reunião já debatidos no passado como por exemplo o comércio de produtos (artesanatos etc.), criação 

de pista paralela a de caminhada para corredores dentro do parque etc. Nosso parque é pequeno, tem apenas 60.000 m2 

enquanto os demais como o Parque do Carmo mencionado pela ouvinte presente tem 2.390.000 m2. Dessa forma 

ganharíamos tempo na reunião para assuntos mais importantes". Finalmente o Sr. Victor solicita adicionar na ata, o 

comentário realizado durante a reunião com relação a proibição de comercialização de quaisquer itens dentro das 

dependências do Parque Ecológico VP e da diferença entre as políticas entre os parques municipais como exemplo o 

Parque do Carmo que por lei permite algum comercio devido a sua área em m2. 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora Simone 

Aparecida Onofre, encerrou os trabalhos da a Reunião Ordinária Conselho Gestor do Parque Ecológico 

"LYDIA NATALIZIO DIOGO  

A próxima 10a reunião ficou definida para o dia 10/04/2023 às 18:00h, na Escola Senai "Humberto Reis 

Costa", Rua Aracati Mirim, 115 - Vila Alpina - São Paulo/SP - CEP 03227-160, Telefone: (I l) 2100-

2150 E-mail: senaivilaalpina@sp.senai.br, próximo ao parque, devendo ser enviado ofício da reunião ao 

diretor dessa r. escola. 

Estiveram presentes os que assinaram a Lista de Presença, constante como ANEXO I desta Ata.  

 São Paulo, 13 de março de 2024. 

Conferência: 

 

 

________________________________________ 

Simone Aparecida Onofre 

Administradora do Parque Ecológico “Lydia Natalizio Diogo” 

 

 

________________________________________ 

Osmar Lemes dos Santos 

Secretário do Parque Ecológico “Lydia Natalizio Diogo” 


